



RNC: 4-3000165-1

**AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR PROVINCIA ELIAS PIÑA  
BOLETIN INFORMATIVO TRIMESTRE OCTUBRE-DICIEMBRE**

**5 DE OCTUBRE**



Con motivo de la celebración de los XLIII Juegos Universitarios Tony Barreiro que se celebran desde hace varios días en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el alcalde municipal Lic. Liriano Morillo estuvo recibiendo la antorcha olímpica en su recorrido por el municipio.

El trayecto que inicio en el parqueo frontal de la Fortaleza la Estrelleta y culminó en las oficinas administrativas del Subcentro UASD Elías Piña, contó con la asistencia de los maestros, colaboradores y estudiantes universitarios de la zona, además del Cuerpo de Bomberos, miembros del Ejército Nacional y agentes de la DIGESETT.

Luego de recibir el fuego olímpico, el alcalde manifestó su entusiasmo por ser la primera ocasión en que se hace la ruta en Comendador y resaltó su compromiso con seguir apoyando actividades de esta índole que motivan a los jóvenes a involucrarse en el deporte.

## 6 DE OCTUBRE

### AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR INICIA PROGRAMA DE ASFALTO Y BACHEO



El Ayuntamiento de Comendador inició un programa de asfalto y bacheo en todas las calles del municipio, con el objetivo de mejorar la infraestructura vial y preservar con esta acción la integridad física de los ciudadanos.

El trabajo inició en el Barrio Cristo Salvador y se extenderá en todos los sectores que sea necesaria la intervención asfáltica, como parte del programa de mejoramiento de infraestructura y servicios que

lleva a cabo el alcalde de Comendador, Liriano Morillo.

Con esta acción el gobierno municipal reafirma su compromiso con el desarrollo, fortalecimiento y modernización del municipio, como ejes centrales de la gestión del alcalde Liriano Morillo.

## 7 DE OCTUBRE

### ALCALDE LIRIANO MORILLO ORDENA LIMPIEZA DE CAÑADA EN EL BARRIO LA GALLERA



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo ordenó la limpieza de una cañada que afectaba los residentes del Barrio La Gallera.

Luego de recibir la solicitud el alcalde ordenó de una brigada y equipo pesado, en respuesta inmediata, lo que demuestra el interés y compromiso del funcionario con el desarrollo y bienestar de la población.

**9 DE OCTUBRE**

## **AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR PROHÍBE PARQUEOS DE VEHÍCULOS EN CALLE SANTA TERESA POR 10 DÍAS**



El Ayuntamiento de Comendador prohibió el parqueo de vehículos en la Calle Santa Teresa por 10 días, con el propósito de salvaguardar la vida de los munícipes debido al incremento de patanas que circulan por la referida vía.

La medida que fue aprobada por el Consejo de Regidores, prohíbe el parqueo de vehículos hasta el día 20 de octubre, desde el Barrio la

Virgen hasta la parte frontal del edificio del Cuerpo de Bomberos, tomando en cuenta que las fiestas Patronales se estarán celebrando en esos días.

La medida contempla también la multa de 1,000 hasta los 5,000 pesos a los que violen la disposición, y se ordenará la retención del vehículo hasta que culminen los días festivos.

**10 DE OCTUBRE**

## **ALCALDE LIRIANO MORILLO INSTALA LÁMPARAS PARA ILUMINAR PRINCIPALES VÍAS DE COMENDADOR**



El alcalde de Comendador, Liriano Morillo inició la instalación de lámparas para iluminar las principales vías de comunicación de este municipio, con el apoyo de la gobernadora de la provincia de Elías Piña, Migdaly de los Santos.

El operativo de instalación se realiza a propósito de la celebración de las Fiestas Patronales, tomando en consideración el incremento de vehículos y personas que se desplazarán para asistir a las actividades en los días festivos.

El alcalde Liriano Morillo está enfocado en trabajar de la mano con las instituciones del

Estado, para fortalecer las relaciones interinstitucionales y brindar mejores servicios de calidad y seguridad a los residentes del municipio de Comendador.

## 11 DE OCTUBRE



Nuestro alcalde Liriano Morillo supervisando las labores de mantenimiento y limpieza. En esta ocasión en el puente de inicio a la carretera Sánchez, demostrando su capacidad e interés en que los trabajos se realicen con responsabilidad y calidad, tal como lo anunció al inicio de su gestión.

## 14 DE OCTUBRE



El Alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó en la Jornada de Inclusión Social que llevó a cabo la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia @propeep\_rd , en una actividad encabezada por titular Roberto Angel Salcedo @robertoangel01 .

En la misma actividad fue inaugurada el Paseo de los Colores, un emblemático mural que recrea la figura de nuestros Padres de la Patria, figuras importantes de ámbito cultural de nuestro pueblo como Don Chino Caamaño.

## 15 DE OCTUBRE



Como parte de los procedimientos en materia de transparencia realizamos una un encuentro con los señores Wilkayra Luna, de la Liga Municipal Dominicana @ligamunicipalrd , José Rubio y Sigfredo M. De la Contraloría General de la República @contraloriard para darle seguimiento a los procesos cargados en Normas

Básicas de Control Interno (NOBACI).

En encuentro fue encabezado por el alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo, parte del personal administrativo y técnico y regidores en su calidad de miembros del Consejo municipal.

## 17 DE OCTUBRE



La entrada al municipio de Comendador contará con lámparas y plantas para embellecer su entorno

El Ayuntamiento de Comendador está dando los toques finales a los trabajos de embellecimiento de la entrada al municipio de Comendador, la cual además de aceras y contenes, tendrá modernas lámparas y árboles que embellecerán su entorno.

Desde hace semanas se observan las brigadas que han estado trabajando en la construcción de las aceras y contenes, y en el depósito de tierra negra, para poder realizar las labores de siembra de las plantas.

Los postes en donde irán instalas las lámparas ya han sido colocados, por lo que la Alcaldía se encuentra inmersa en estos trabajos, los cuales se realizan con herramientas de primera calidad.

Está previsto conforme a los avances que lleva la obra, fecha para acto inaugural, que será anunciado por el Ayuntamiento de Comendador. Esta obra anhelada por los munícipes, llenará de orgullo y satisfacción a la población, y forma parte de los programas de trabajos de la gestión que encabeza el alcalde Liriano Morillo.

## 18 DE OCTUBRE



Continuando con nuestro programa de bacheos y mantenimiento de las vías de comunicación de nuestro municipio, trabajamos en el bacheo y acondicionamiento de la calle Luz Celeste Lara, en la cual también colocamos un muro para reducir la velocidad de los vehículos de motor, especialmente de los motores.

Este programa gestionado por el Ayuntamiento, por disposición del alcalde Liriano Morillo, se extenderá a todos sectores del municipio, como parte del compromiso asumido por la nueva gestión de mantener un municipio más limpio y organizado.

## 23 DE OCTUBRE



### AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR CONSTRUYE CONTENES EN EL BARRIO CRISTO SALVADOR

El Ayuntamiento de Comendador, por disposición del alcalde Liriano Morillo, realizó la construcción de contenes en el Barrio Cristo Salvador, obra que beneficiará a cientos de residentes de este barrio.

Estos trabajos forman parte del programa construcción que ejecuta el Ayuntamiento, con el objetivo de mejorar los servicios a la ciudadanía

**23 DE OCTUBRE**



Alcalde Liriano Morillo participa en la entrega del moderno polideportivo y utilerías deportivas a la Escuela Andrés Tolentino de la Meseta.

GUAYABO, Elías Piña.- El Instituto Nacional de Educación Física entregó este miércoles un moderno polideportivo en el Centro Educativo Andrés Tolentino Tolentino, siendo esta la primera instalación techada construida por el INEFI en esta provincia sureña, y que

beneficiará a estudiantes, atletas y comunitarios de este distrito municipal.

A este acto inaugural asistió el alcalde de Comendador, Liriano Morillo y junto a él la Gobernadora de Elías Piña, MigdalAlcalde Liriano Morillo participa en la entrega del moderno polideportivo y utilerías deportivas a la Escuela Andrés Tolentino de la Meseta.

**24 DE OCTUBRE**



Con el objetivo de continuar los procesos de mejora en el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP), el alcalde Liriano Morillo sostuvo un encuentro con representantes de la Federación Dominicana de Municipios @fedomurd y los encargados de área del Ayuntamiento.

La reunión tuvo como objetivo orientar al personal sobre las buenas prácticas en la gestión de servicios y los procedimientos que se deben agotar para cumplir con los requisitos para poder aumentar la puntuación en el sistema.

Para ello, la gestión municipal se ha enfocado en la preparación de su personal, recibiendo capacitaciones continuas a través de instituciones que trabajan en la evaluar y control de los procesos internos.

## 25 DE OCTUBRE

### ALCALDE LIRIANO MORILLO ENTREGA CARNET DE IDENTIFICACIÓN A LOS ALCALDES PEDANEOS



En un acto realizado la mañana de este viernes en el Salón del Consejo Municipal, el alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo hizo entrega de los carnets de identificación a los alcaldes pedáneos.

Con esta acción la administración municipal que encabeza Liriano Morillo, reafirma su compromiso y renovación de los procesos acorde a la ley 176-07, la transparencia y la dignificación de los servidores del Ayuntamiento en las

localidades que representan.

Alcalde Pedáneo es el nombre que recibe el representante del órgano unipersonal ejecutivo que se sitúa al frente del gobierno local de una pedanía o sindicatura (entidad local de ámbito territorial inferior al municipal), siendo estas entidades municipales. El alcalde pedáneo vendría a ser el alcalde de un núcleo de población, generalmente rural y de pequeño tamaño.

## 29 DE OCTUBRE

Reunión con la sociedad civil para la creación del Consejo de Desarrollo Municipal.



Hoy realizamos una reunión de socialización con integrantes de la sociedad civil, para conformar el Consejo de Desarrollo Municipal, un equipo de vital importancia para la formulación de propuestas para el avance del nuestro municipio de Comendador.

La reunión realizada en el Salón del Consejo Municipal, fue encabezada por el alcalde Liriano Morillo y contó también con representantes de instituciones del

Estado.

1 DE NOVIEMBRE



Nuestro alcalde Liriano Morillo supervisa los trabajos de mantenimiento y bacheo en las vías de comunicación de nuestro municipio. Estamos enfocados en mantener un municipio más limpio y organizado, para proteger la integridad física de los ciudadanos, a través de un desplazamiento seguro.

3 DE NOVIEMBRE

### AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR ADQUIERE NUEVA MOTOCICLETA (TRIMOTO) PARA EFICIENTIZAR LOS SERVICIOS



Una nueva motocicleta de las denominadas trimoto o tres gomas, fue adquirida por el Ayuntamiento de Comendador, con el objetivo de mantener la eficientización de los servicios de recogida de basuras y otros desechos en el municipio.

El nuevo vehículo inmediatamente fue puesto en operación, el cual junto a los demás, aumentará la capacidad operativa del Ayuntamiento, pudiendo de forma simultánea dar respuesta a tiempo oportuno en los barrios y otros

sectores que soliciten un servicio al Ayuntamiento.

Este vehículo forma parte del plan de trabajo de la gestión que encabeza el alcalde Liriano Morillo, enfocada en mantener la limpieza y organización del municipio y sus zonas aledañas, ofreciendo servicios de calidad.

## 6 DE NOVIEMBRE



Nuestro alcalde Liriano Morillo y el Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa @pabloenriqueulloa , en la provincia San Juan. Fue un fructífero encuentro para conversar sobre temas de interés para el municipio de Comendador, con relación a la defensa de los derechos humanos

## 9 DE NOVIEMBRE



Nos complace informarles que desde nuestro Departamento de Planeamiento Urbano y por orden del alcalde Liriano Morillo, estamos trabajando en la construcción de las aceras y contenes en la avenida Santa Teresa, casi calle Colón.

Tenemos el fiel compromiso de mantener nuestro municipio limpio y en condiciones habitables, como ejes centrales del programa de mejoramiento y mantenimiento los espacios públicos.

## 10 DE NOVIEMBRE

### ALCALDE LIRIANO MORILLO APOYA OPERATIVOS MILITARES PARA CONTROLAR LA INMIGRACIÓN HAITIANA



El alcalde Liriano Morillo mostró su apoyo a los operativos mixtos que realizan las autoridades militares y de la Dirección General de Migración, para controlar la inmigración haitiana y de esta forma mantener el orden en el municipio de Comendador.

El alcalde participó en un encuentro con las autoridades militares y policiales de la provincia en la Fortaleza La Estrelleta, en la que también estuvo

presente la gobernadora de la provincia, Migdaly de los Santos.

Para el alcalde Liriano Morillo es indeseables mantener la paz y el orden en beneficio de la población, además de que se trata de una situación que pone en peligro la sana convivencia. Como representante del gobierno municipal, Liriano Morillo dijo que estará en plena disposición para que, junto a las demás autoridades trabajar para que se mantenga el orden en el municipio y no se altere la paz ciudadana.

## 13 DE NOVIEMBRE



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo se reunió con el Administrador de la Empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana, Martin Robles Morillo, con quien conversó sobre temas relacionados a las necesidades del municipio con relación a la demanda de iluminación en sectores y calles.

Un fructífero encuentro sostenidos por ambos funcionarios, que pone de manifiesto el interés de seguir buscando soluciones a las necesidades del municipio de Comendador.

**15 de noviembre**



Por orden del alcalde de Comendador, Liriano Morillo, las brigadas de obreros bajo la coordinación del Departamento de Planeamiento Urbano, realizaron un notable trabajo de bacheo y acondicionamiento de varias calles de este municipio.

Estos trabajos que forman parte del programa de mejoramiento y mantenimiento progresivo de las vías de comunicación, tienen como

objetivo preservar la integridad física de los habitantes, manteniedo en condiciones seguras las calles, así como el embellecimiento de los espacios públicos.

La acción demuestra el compromiso de la nueva gestión en mantener el municipio de Comendador más limpio y organizado, cumpliendo con las demandas de la población con trabajos de calidad y durabilidad.

**19 de noviembre**

**AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR REPARA TRAMO DE DEL KM 2 DE LA CARRETERA SÁNCHEZ**



El Ayuntamiento de Comendador inició la mañana de este martes la reparación del km2 de la Carretera Sánchez, el cual desde hace varias semanas dificultaba el desplazamiento vehicular.

La condición de esta vía se había convertido en un factor que ponía en riesgo la integridad física de los conductores, ya que por motivos de un escape de agua, la carretera se deterioró, situación que provocaba también taponamientos en la referida vía.

La brigada que trabajará con equipos pesados, estará acondicionando el tramo con material asfáltico de calidad, como muestra de eficiencia y seguridad con la se trababa en todos los procesos de acondicionamiento y mantenimiento de las vías públicas.

**20 de noviembre**

## LIGA MUNICIPAL DOMINICANA IMPARTE TALLER SOBRE LA IMPORTANCIA DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS



La Liga Municipal Dominicana, @ligamunicipalrd impartió un taller sobre la importancia de los espacios públicos, dirigido a la Asociación de Juntas de Vecinos, empleados del Ayuntamiento y personalidades del ámbito social y económico del municipio de Comendador.

La institución como ente de apoyo y asesoramiento a los Ayuntamientos tomó la iniciativa, tomando en consideración que desde el Ayuntamiento de Comendador se está desarrollando un programa de mejoramiento y mantenimiento de los espacios públicos, entre ellos parques, calles, áreas verdes y otros de vital importancia para la sana convivencia ciudadana.

El taller fue impartido en el Salón del Consejo Municipal, desarrollado por un personal técnico de la Liga Municipal Dominicana.

**21 de noviembre**



Realizamos la Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Servidores Públicos, según el mandato de la Ley 41-08. El Ministerio de Administración Pública estuvo representado por los señores Mateo Ramón y el facilitador Adriano del Carmen Ramírez.

La coordinación de la actividad estuvo a cargo de la encargada de Recursos Humanos, señora Rosanna Guerrero y el equipo, también se contó con la participación de 74 empleados interesados en asociarse.

Este órgano colectivo se describe como persona de Derecho que representa los intereses colectivos de los servidores públicos que pertenecen a un ente u organismo del Estado, que se organizan con la finalidad de ejercer acciones colectivas en pro del mejoramiento de estos y de la propia Administración Pública

**27 de noviembre**

## ALCALDE ENCABEZA OPERATIVO DE BACHEO EN EL BARRIO CRISTO SALVADOR



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo encabezó un operativo de acondicionando de la calles en el Barrio Cristo Salvador, de este municipio.

El operativo fue ejecutado por una brigada del Departamento de Planeamiento Urbano del Ayuntamiento, utilizando equipos pesados y otras maquinarias.

Estos trabajos forman parte del programa de mejoramiento y mantenimiento progresivo de los espacios públicos y vías de comunicación que ejecuta el Ayuntamiento, nuestra del compromiso de las autoridades municipales con el embellecimiento de la ciudad.

**28 de noviembre**

La Alcaldía de Comendador hace un llamado a la prudencia al circular por diversas zonas de la ciudad



La Alcaldía de Comendador informa a la ciudadanía que, con el fin de mejorar la seguridad vial y evitar accidentes, se han instalado muros y policías acostados en varios puntos estratégicos de la ciudad. Estas medidas tienen como objetivo reducir la velocidad de los vehículos, especialmente de los camiones de gran tamaño, que circulaban a alta velocidad en estas áreas.

Los lugares donde se han implementado estas modificaciones son los siguientes:

1. Barrio Aduana, frente a Migración
2. Entrada de Guayabo

3. Frente al Hospital

4. Detrás de la Policía, donde estaban los dos pilotillos

Se invita a toda la población a circular con prudencia y a respetar las señales de tránsito, especialmente en la carretera Sánchez y en la calle Santa Teresa, ya que estos puntos son de alta circulación y requieren de especial atención para garantizar la seguridad de todos.

La Alcaldía reitera la importancia de mantener el orden y prevenir accidentes.

## 4 de diciembre



El alcalde Liriano Morillo sostuvo una reunión con los alcaldes pedáneos, con el objetivo de mantener la comunicación efectiva y darle seguimiento a los servicios que desde la alcaldía se ofrecen en sus localidades.

Como muestra del compromiso con las zonas rurales, desde el Ayuntamiento municipal de Comendador, se mantiene el seguimiento de todas las actividades y procesos que

implican un acercamiento directo con los residentes de estas zonas, para que a través de los alcaldes pedáneos lleguen al Ayuntamiento.

## 5 de diciembre



Como parte de la conmemoración del Día de la Persona con Discapacidad, el Ayuntamiento de Comendador organizó bajo la coordinación de la licenciada Isabel Lorenzo, un encuentro con personas con estas condiciones, actividad que encabezó el alcalde de Comendador, Liriano Morillo.

En la actualidad se realizó una exposición sobre el tema, tomando en cuenta la importancia por la que deben ser asistidas

las personas con alguna discapacidad, como parte fundamental de la responsabilidad del Estado y del servicio que los cuidados le deben ofrecer.

En esta actividad estuvo presente la gobernadora de la provincia de Elías Piña, Migdaly de los Santos, la cual en un breve mensaje envió un mensaje de aliento y reflexión a los presentes; Cristina Mena, Encargada de Articulación Territorial de las Unidades de Intervenciones Terapéuticas Teritorial y Shirley Villanueva Angomás, Presidente de la Fundación de Sabana Cruz, articulada interinstitucionalmente con la Fundación Familia Escogida.

## 6 de diciembre

¡Agua para nuestra gente de Comendador



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó en el encuentro que lideró el director ejecutivo, @wellingtonarnaud, con representantes comunitarios para escuchar sus necesidades y plantear soluciones.

Se anunció que pronto estará en proceso de licitación la ampliación del Acueducto Múltiple Comendador-El Llano, con el cual garantizaremos agua potable de calidad a más de 70,000 habitantes de Guanito, Pinzón, El Pino, La Meseta, Los Arroyos, Olivero, La Cuna y Villa Progreso.

## 12 de diciembre

LA GESTIÓN DE LIRIANO MORILLO SE HA CARACTERIZADO POR CUMPLIR TEMPRANO SUS COMPROMISOS CON LOS EMPLEADOS



El Ayuntamiento de Comendador, hizo efectivo en la primera semana de diciembre el pago de la regalía pascual a todos sus empleados, a los fines de cumplir con los mandatos de ley y facilitar el acceso temprano a los ingresos especiales de los colaboradores.

El alcalde Liriano Morillo expresó que el pago temprano del mes «ayuda a una buena y oportuna planificación a nuestros colaboradores».

Según explicó el alcalde, en la actual gestión se ha hecho una tradición positiva el cumplimiento efectivo y puntual de todos los compromisos del Ayuntamiento con los servidores públicos de la ciudad.

**22 de diciembre**



El alcalde de Comendador, Liriano Morillo compartió una cena con los empleados del Ayuntamiento, como parte de las festividades davideñas y como forma de agradecer a los colaboradores, los cuales desempeñan funciones importantes en el cabildo.

En esta actividad, en la cual la unión y el carisma se pusieron de manifiesto, fue aprovechada para reconocer a varios empleados por su

"Dedicación Esfuerzo y Compromiso en la labor excepcional".

Además del alcalde y su esposa, estuvieron presentes los regidores y otros invitados especiales.